

undefined - lundi 13 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La journée sportive du Sou des écoles a eu un franc succès



Gauthier Torricelli du Sou des écoles explique les règles de la course d'orientation à la première famille au départ.

Samedi 11 mai, le Sou des écoles et les Volants creypieulans avaient organisé une journée sportive avec buvette et petite restauration.

Pendant que les partisans du badminton s'affrontaient dans des matches passionnés, pendant qu'Éric Sicilia, président du club, faisait tourner les enfants sur la bicyclette à smoothies, les familles participaient dans le village à une course d'orientation avec carte, boussole directrice et des indices le plus ambigus possibles.

Les parcours faisaient près de 3 km dans les bois autour des terrains de sport, et comme le beau temps était de la partie, la bonne humeur s'est invitée toutes la journée.

Le tout dans une très bonne ambiance.

À noter qu'un tournoi de badminton intercommunal aura lieu à la salle omnisports le 29 juin.